

AMA DE CASA CUENTA CÓMO SALE ADELANTE TRAS SALVAJE ATAQUE DEL ESPOSO

# UN DURO RENACER

Chires



Provincia: San José  
Población: 2.950 hab  
Extensión: 221,15 kms<sup>2</sup>

◆ Puriscal

◆ **ROBERTO ACOSTA D. Y  
MARVIN GAMBOA**

Periodista y corresponsal GN

**Doña Flor Pérez** Hernández trata de vivir en paz después del violento ataque que sufrió el pasado 13 de octubre.

Aquel día su esposo, Misael Pérez, le metió 12 machetazos en la cocina de la casa, en Zapatón de Puriscal, poco después de que ella terminara de hacerle el desayuno.



La mujer recibió 12 machetazos.

MARVIN GAMBOA/GN

**Enloqueció**

que normalmente lo hacía todo.

Ahora está "amansando" la mano izquierda para tratar de seguir la vida con normalidad.



El hombre no le perdonó a su mujer que lo retara.

"Le comenté que iba para el centro. De pronto, lo único que vi fue cuando se me vino encima y me mandó un machetazo directo al cuello", recordó doña Flor.

Ella estaba dispuesta a ir hasta la delegación policial (en Santiago) para poner una denuncia por maltrato.

Misael dejó a su esposa marcada para toda la vida. El filazo que iba directo al cuello, trató de detenerlo con la mano derecha.

"Lo único que hice fue meterle la mano, pero me la cortó de un solo machetazo. En ese momento mi hija mayor (Miriam Pérez) se le lanzó para defenderme", dijo.

Doña Flor estuvo internada 10 días en Cuidados Intensivos del San Juan de Dios.

Misael estuvo allí mismo ya que



**MISAIEL PÉREZ SANCHEZ**

48 años, agricultor, papá de seis hijos, vivía en Zapatón de Puriscal.

después de atacarla se tomó un par de cucharadas de yerbicida.

El hombre falleció el 19 de octubre por envenenamiento.

"La verdad, me dolió que haya muerto. Fue mi compañero por los 24 años que estuvimos casados. Sí me hace falta que esté aquí conmigo", dijo doña Flor este miércoles a La Teja en su casita.

**Aprender con la zurda.** Doña Flor, de 44 años y ama de casa, se ha enfrentado a una experiencia muy dura. La mano que perdió es con la

"Me siento triste, porque no puedo hacer oficio, ni sembrar. Es como empezar de nuevo, pero con más dolor", dice.

**Nada de amante.** Las autoridades sospechaban que Misael atacó a doña Flor porque sospechaba que ella andaba con un vecino y que lo dejaría.

"Eso es falso, son puras mentiras. Lo único que yo quería era ponerle medidas a mi esposo porque desde hacía mucho tiempo me agredía", indicó.

Doña Flor seguirá viviendo en la misma casa aunque sus hijos le recomendaron que se pasara a otra para que no tuviera malos recuerdos, pero ella dice estar tranquila así.

Se espera que la Caja le ayude en diciembre con una prótesis. Las "defensoras" de las mujeres nunca se han visto en Zapatón.



Doña Flor está aprendiendo a usar la mano izquierda. MARVIN GAMBOA GN

## CREO QUE...



**RONALD AZOFFEIFA**  
VECINO

"Ya es hora de que el Gobierno se preocupe por esta familia y le brinde ayuda psicológica".



**RAFAEL PARRA**  
MAESTRO

"Nadie cree lo que aquí pasó. Es algo que hasta ahora se da en la reserva. Dios quiera no vuelva a pasar".



**BIENVENIDA HERNÁNDEZ**  
MAMA

"Estoy muy dolida por lo que pasó. Jamás imaginé que mi yerno fuera un asesino. Mi hija es trabajadora".



**CUPERTINO PÉREZ**  
PAPÁ

"Creí que ese hombre me había matado a mi chiquita. Es un golpe muy duro lo que vivimos, pero ella está viva".



**ZACARÍAS PÉREZ**  
YERNO

"Mi suegra es muy buena gente. Gracias a Dios, ella ya está con nosotros. Aquí la estamos ayudando".